
 

 

平成 21 年第 5 回（6 月）出雲崎町議会定例会 

一 般 質 問 

平成 21 年 6 月 23 日（火）午前 9 時 30 分開議 

順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

１ 

 

 

宮下孝幸 議員 

(一問一答) 

 

○ 福祉タクシー利用券について 

現在、町では障害手帳を持たれる方や、他に交通手段

を持たない 75歳以上の方々を対象とし、一枚当り 500

円の利用券を年に 30 枚を基本とし、支給いたしてお

ります。 

他町村に比較しても、大変、福祉の進んだ手厚い手当

がなされている当町ではありますが、75 歳以上で、

自身が交通手段（免許証）を持つ方にあっても、冬期

間に難儀を抱える方々も少なくありません。 

手厚い福祉の進んだ当町の細かな網の目からさえ、こ

ぼれ落ちてしまっている。その様な方々の為、細部に

渡る微調整も必要と考えますが、当局の見解を伺いま

す。 

２ 

 

田中 元 議員 

(一問一答) 

○ 西越地区大寺集落西側の道路水没と住宅浸水につい

て 

 

 

 

○ 今後の排水処理等の解決に向けての対応について 



 

 

順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

３ 

 

 

 

 

 

中野勝正 議員 

(一括質問) 

○福祉と教育について 

 

① 福祉 

・平成 17 年は転倒予防教室や介護予防事業、18 年は、

パワーリハビリの導入、そして介護予防の更なる充実

を目指すと話された。現在の取り組み、今後の新たな

る政策展開について。 

・少子化対策について、今後も健やかに生まれ育つ環境

の整備をどのように考えておられるか。 

 町長の考えをお聞きする。 

② 教育 

・平成 21 年度の教育計画が、町教育委員会から示され

た。第 4 次町総合計画で「感性豊かな教育の町づくり」

を実現したい。町教育委員会は、行政として「何をす

べきか」、「何をしてやれるか」について、教育長の考

えをお聞きする。 

４ 

 

 

 

 

 

田中政孝 議員 

(一問一答) 

○てまり団地のＬ型擁壁について 

 

区画番号 2-1 と区画番号 2-2 堺界にあるＬ型擁壁が膨ら

んでいますが、どのような原因であるか。 

また、対処方法をお聞きします。 



 

 

 


